

Tres encapuchados proveídos con arma de fuego

# Atentado incendiario en sector Ultra Chol-Chol en Nueva Imperial



Poco antes de las 05horas, la madrugada de ayer miércoles, un camión maderero que circulaba de poniente a oriente por la ruta S-40 , específicamente a un costado de la



parte urbana del sector Ultra Cholchol, fue interceptado por tres encapuchados; individuos, quienes proveídos por arma de fuego, amenazan al conductor del camión cargado de madera, al momento de bajar fue agredido de pies y puño dejándolo lesionado



en el lugar, acto seguido rociaron la cabina de la máquina de carga pesada con líquido acelerante para prenderle fuego.

Producto de lo anterior la



El lesionado conductor fue atendido por los profesionales de la salud y luego de que fuera estabilizado fue trasladado al Servicio de Urgencias, donde fue atendido por el facultativo de turno quien diagnóstico lesiones de carácter reservado.

De este hecho tomo conocimiento el fiscal de turno, quien instruyó al personal de la Policía de Investigaciones que se hicieran cargo de las respectivas indagaciones tendiente de dar con los encapuchados.

Señalar que hace poco más de un año, en el mismo lugar fue incendiada otra máquina cargada con trozo de madera.

cabina del camión fue consumida en su totalidad por las llamas, vecinos del sector alertaron a los estamentos de emergencia, Bomberos de Nueva Imperial, ambulancia del SAMU y a Carabineros de la Cuarta Comisaría.